

Neuroorthopädische Gesundheit

Für neue Freude an der Bewegung

Die Anwendungsgebiete:

- Rücken- und Knieprobleme
- Instabilität von Gelenken und vieles mehr

Das ist die neuroorthopädische Behandlung:

Neuroorthopädische Beschwerden (von neuro = Nerven, Orthopädie = Wissenschaft der Behandlung von Fehlern der Haltungs- und Bewegungsorgane) entstehen durch eine Störung im Zusammenspiel von Nerven, Muskeln und Bewegungsorganen. Sie behindern den normalen Bewegungsablauf.



Zu unserer Behandlung gehören manuelle Therapie, Krankengymnastik sowie medizinische Trainingstherapie. Die richtigen Bewegungsmuster werden wieder eingeübt.

Der Erfolg:

- Korrektur von Fehlstellungen
- Entspannung der Muskulatur
- verbesserte Versorgung der Bandscheiben

Unsere Empfehlung:

Ihre Therapeutin stellt für Sie Ihr individuelles Physiotrainingsprogramm zusammen.

Einheiten:

20 bis 60 Minuten

Die Preise entnehmen
Sie bitte unserer aktuellen
Preisliste.